

2024-08-18

Ya tengo mi plan de Gobierno y miro hacia adelante: Ale Rojo

Autor: RedacciónCDMX

Género: Nota Informativa

<https://mensajepolitico.com/ya-tengo-mi-plan-de-gobierno-y-miro-hacia-adelante-ale-rojo/>

CIUDAD DE MÉXICO, 18 de agosto, (CDMX MAGACÍN). La alcaldesa electa de la Alcaldía Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega dijo que cuenta con un plan de Gobierno de la mano con la ciudadanía y que el 19 de agosto iniciarán los trabajos de transición.

"Con todo y que está en riesgo la elección. Yo tengo mi constancia que me acredita como alcaldesa electa, yo tengo la obligación empezar los trabajos de transición y aparte paralelo a esta defensa hemos estado construyendo el plan de Gobierno de la mano de la gente".

Continua "No hemos, nada mas estado defendiéndonos contra la fuerza de las instituciones y del Estado, sino que, hemos estado construyendo los ejes de Gobierno con muchos expertos y mañana iniciamos formalmente los trabajos tenemos hasta el 30 de septiembre para esta batalla legal en tribunales", expresó Rojo de la Vega este domingo

Expuso que junto a su equipo de trabajo acudirá este lunes a las 10 de la mañana a la sede Alcaldía Cuauhtémoc para iniciar el proceso de transición con la administración saliente.

"Estoy citada mañana a las diez en la Alcaldía Cuauhtémoc era en la fecha límite, 19 de agosto según la Gaceta Oficial de la Ciudad de México para iniciar los trabajos de transición estaremos allí puntualmente mi equipo y allí en la Alcaldía "

Rojo de la Vega Piccolo, afirmó que no permitirá que se ponga en duda la decisión de los ciudadanos. Exhortó a que exista, la paz política y social. "La Cuauhtémoc ya votó y votó por el cambio, y la voluntad de los ciudadanos es sagrada."

Recordó que, la Cuauhtémoc "ya votó y votó por el cambio" señaló que su triunfo electoral logrado hace 76 días, ha sido objeto de ataques por parte de aquellos que no respetan la democracia.

Advirtió que, el Tribunal Electoral local buscará anulará la elección por una violencia basada en género, "aunque es inexistente". Adelantó que, la decisión recaerá en la Sala Regional."Donde esperamos le corrijan la plana por tercera vez al magistrado Ambriz, o nos vamos a la Sala Superior".

Mencionó que, el presidente del Tribunal Electoral CDMX, Armando Ambriz, y el magistrado Osiris, han intentado revivir quejas desechadas para intentar anular la elección.

Acusó a ciertos actores políticos de ser "campeones olímpicos de la hipocresía" y de utilizar cualquier medio a su alcance para aferrarse al poder.

"Se aferran a la Cuauhtémoc, a los negocios mal habidos, a las extorsiones que golpean a nuestros vecinos, y quieren imponer un capricho por encima de la voluntad de cientos de miles," denunció.

También, se refirió a la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum: "Morena obtuvo la victoria más amplia en la historia de México. Claudia Sheinbaum debe decidir si permite que los corruptos nepotistas, destruyan su victoria", señaló.

Asimismo, a la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, cuestionando el cómo va a ser recordada por la historia: como una persona con la capacidad de trabajar para todas y todos o como la mujer que se prestó para construir "alcaldesas paralelas", para destruir el dialogo y la cordialidad entre gobierno y Alcaldía en la Ciudad.